

## Karya Bakti Korsmi Bambalamotu Bersihkan Selokan di Dusun Tinonto: Kades Letawa Beri Apresiasi

M Ali Akbar - [PASANGKAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://PASANGKAYU.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 1, 2024 - 15:38



PASANGKAYU, - Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan mengantisipasi bahaya banjir serta wabah penyakit yang disebabkan oleh nyamuk, Koramil-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu melaksanakan

kegiatan Karya Bakti pembersihan selokan di Dusun Tinonto, Desa Letawa, Kecamatan Sarjo, Kabupaten Pasangkayu. Senin (01/07/2024).



Kegiatan yang dilaksanakan dengan penuh semangat ini mendapat apresiasi dari Kepala Desa Letawa, Muhammad Yusuf Umar. Ia menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada TNI, khususnya Babinsa Desa Letawa, Sertu Sirajudin, dan Ketua BPD Letawa yang turut serta bersama warga dalam kegiatan tersebut.

"Kerja bakti ini sangat membantu kami dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah potensi banjir serta penyebaran penyakit. Semoga sinergi antara TNI dan masyarakat seperti ini terus berlanjut demi kebaikan bersama," ujar Muhammad Yusuf Umar.

Babinsa Desa Letawa, Sertu Sirajudin, menambahkan bahwa kegiatan pembersihan selokan yang tertutup lumpur ini merupakan bagian dari program rutin Kodim 1427/Pasangkayu dalam rangka mendukung kesehatan dan kenyamanan warga. "Kami selalu siap membantu masyarakat dan berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran pentingnya kebersihan lingkungan," tegasnya.

Selain Kades Letawa dan Babinsa, Ketua BPD Letawa juga turut hadir dalam kegiatan tersebut. Kolaborasi antara aparat desa dan TNI ini menunjukkan kekompakan dalam mengatasi permasalahan lingkungan yang dapat berdampak negatif pada kesehatan warga.

Warga Dusun Tinonto pun menyambut baik dan berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat rutin dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

Dengan adanya Karya Bakti ini, diharapkan tidak hanya mengurangi risiko banjir dan penyakit, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan di wilayah Kodim 1427/Pasangkayu.